



"SANCHOS"

X EL MUNDO 

Si bien el refrán castellano dice bien a las claras que yo voy ... "a donde va la gente", no es el caso por cuanto que desde pequeño (y mayor de una "pandilla" de hermanos) fui, a donde me

llevaban mis padres por motivo de su trabajo, desde muy pequeño, a Ardonsillero, Garcirrey y Cabeza de Diego Gómez, en cuya iglesia me confirmaron, con 7 añitos el 27-11-1959.

Pero lo que se dice nacer-nacer, nació en El Cubo (me cupo ese honor) un 29 de nov., domingo, a las 7 de la tarde, del...

y me bautizaron el día de la Inmaculada ante (entre otros) Agustín Santos y Santiago Blanco, hijos los dos de maestros.

Todavía asistí dos años a la escuela de El Cubo, con el maestro Don Juan aquel año en que se dejaron las escuelas de la plaza (de feliz memoria) por las "nuevas" de la Senara (hoy ya en desuso docente).

Nada menos que siete años estuve en los escolapios estudiando: Salamanca, Getafe, Madrid... y en Madrid, en una academia muy próxima a la Puerta del Sol conseguí mi primer título, el de Programador de aplicaciones de IBM. Me salió enseguida un buen trabajo en la papelera de Llodio, pero que no me permitieron ni siquiera tomar posesión por no tener hecho el servicio militar, lo que hice más tarde en el invierno de 1975 en el campamento de las Milicias Universitarias (IMEC) en El Ferral del Bernesga (León).



Mi nombre quiere decir "vencedor y conquistador" y me "conquisté" a Chus para que fuera mi novia, mi esposa y la madre de nuestros dos hijos, César y Jorge, hoy en día ya muy "crecidos". Me casé en el 80, en San Marcos de Salamanca, pero antes, en el 74, ya había terminado la carrera de Magisterio, Mi primer destino, Arabayona de Mógica al que siguieron Los Silos (Tenerife), Narros de Matalayegua, final de los 70. Y después, muchos centros escolares de Salamanca capital: Filiberto Villalobos, San Mateo, Campo Charro, Victoria Agradados, Gran Capitán, y vuelta hoy a Campo Charro.

Muy aficionado al estudio y a la cultura ("herencia" de mi abuelo materno), he hecho "cursillos y especialidades": ciencias naturales y matemáticas, educación física (en Avila)...

A recordar de mi juventud en El Cubo, la "pandilla" de aquel año, nacimos hasta 38 (de ellos 22 fuimos niños), el tele-club, las fiestas de Corpus y Sta. Teresa, la pesca nocturna a ranas, y pardales en las norias, la pesca furtiva (teníamos a nuestro favor al "Fores" que era de la pandilla), las comidas que hacíamos juntos en "Bar Rubio", en "el Salón" y en la Fuente de la Grionera, las fiestas religiosas de Navidad y Semana Santa que preparábamos con Don Domingo...

Mi contacto con el pueblo es constante, allí tenemos la casa. Tuvimos una gran vecina, Marce.

Y en el verano, más de una escapadita a pescar cangrejos en el Huebra y acompañando grupos de alumnos o amigos a Rollanejo... ¿quién soy este "SANCHO POR EL MUNDO"? Más pis-tas?. El pregonero del Corpus-2011. ¡blanco y en botella!



JESÚS VIVE SIEMPRE

Vigésimo domingo

Juan 6, 51-

El sermón del Pan de Vida que san Juan ha revelado, es la Santa Eucaristía, es Jesús Sacramentado.

Jesús, vida de los hombres, en la cruz fija su carne, y es la entrega generosa que al hombre llega a saciarlo.

Él se entrega a todo el mundo, quiere que todos se salven.

Su Cuerpo entrega en comida, y en bebida da su Sangre.

Manda comer y beber de su Cuerpo y de su Sangre, prometiendo vida eterna y también resucitarles.

Cristo es el Pan verdadero bajado del alto cielo, que da fuerza a quien comulga y la promesa de verlo.

Es el Pan de la Unidad que une a Dios con los hombres y aumenta la intimidad de Dios rico y hombre pobre.

Tú, que eres nuestro alimento y sacias nuestros deseos, haz que siempre comulgemos esperando un día el cielo.

ANÉCDOTA REAL...

Corría el año de 1916 cuando el día 4 de julio, a las nueve de la noche, la cigüeña dejó caer en casa de Joaquín y Dorotea "una preciosa niña".

Era martes y al domingo siguiente, día 9, había que bautizarla.

El cura: D. Julián Ballesteros:

Dos monaquillos: tal vez lo fueron Benedicto e Hiscio (dos niños de entonces y que luego fueron "curas". (no constan)

Testigos: José Manuel Vicente y "el tío Tino" (tío de la niña).

Inviados: sus abuelos José María, Florencia, Gregorio, Anastasia... sus hermanos Teófilo, Celia, Anastasio, José María...

sus primos Félix, Feliciano, Emerita, Tasio... y muchos más.

Y de padrinos: pues por correspondencia similar a la inversa, sus amigos Tomás y Paula, a la sazón en Campocerrado, pero...

que no se presentaron y en su lugar vinieron sus hijos Gonzalo y Argelina (¿causa del relevo? una indisposición pasajera de la que iba a ser la madrina, Paula).

Y los mozos vinieron con "un grave problema": no le consultaron a sus padres el nombre que querían ponerle a la niña y (a falta entonces de teléfono y de móvil y de coche...) decidieron sobre la marcha y para resolver la situación el ponerle el nombre de PAULA como la que debía ser realmente la madrina.

Al llegar de vuelta a Campocerrado, Gonzalo y Argelina contaron a su madre el suceso y la resolución: "a la niña la pusimos como Vd, madre".

¡vaya, dijo la madre un tanto disgustada, y yo que tenía pensado ponerle de nombre PRUDENCIA...!

¡De buena se libró la Sra. Paula! cuando ahora, a sus 95 años, alguien le pregunta: ¿cómo es que Vd., ya mayor, lleva un nombre tan bonito y tan de hoy para las niñas: PAULA?

Y la Sra. PAULA tiene que contar que su destino era llamarse PRUDENCIA lo que, para su suerte, no fué así...



Equipo del Cubo de Don Sancho, que quedó vencedor de la final de la zona de Vitigudino

2011: AÑO DEL CUARTÓN DE TRAGUNTÍA (1)

Este año era el elegido para hacer de sus ruinas una gran "casa rural", como una gran posada de lujo.

Así "volverá a la vida" lo que durante más de 50 años no han sido más que ruinas.

De ella se sirvió Martín Patino para rodar su película "Octavia".

Hace 100 años, el Cuartón era un pequeño paraíso: sesenta habitaciones, nueve cuartos de baño, su "fuente de los siete pecados capitales", su piscina (la primera piscina de la provincia)... el palacio de Inés Luna Terrero, para los extraños "la Bebé" y para su servidumbre, "la señorita".

Hay quien nació y vivió allí su infancia y da fe de que muchos de los dichos sobre ella eran falsos y mentira sobre mentira. Eso sí: fue una mujer adelantada a su tiempo: tenía coche (lo que entonces nadie más que ella tenía), llevaba pantalones, le encantaba el arte y ayudar a los artistas jóvenes, muy culta, hablaba cinco idiomas, le encantaba la música... Y era mentira que la "Bebé" se paseara por la finca desnuda montada a caballo. Pero... ¡si ni siquiera sabía montar a caballo!...

Lo que sí es verdad, que iba a los baños de Retortillo, quizás allí se pusiera una bata con ropa algo más ligera, y de ahí los bulos y mentiras sobre ella...

Y otra de sus "rarezas" que se cuenta: que tenía perros y los peinaba, les ponía lacitos, cadena... Y... ¿qué se hace ahora si no?. Si hoy en día la Bebé levantara la cabeza y viviera de nuevo, de seguro que en nada desentonaría entre lo que hoy se vive...

